

Calzados Loara abre su segunda tienda tras el éxito de su primer establecimiento en Elda

27/03/2019



Calzados Loara ha abierto un nuevo establecimiento en la calle Juan Carlos I.

Calzados Loara ha cumplido un año y para celebrar su éxito han decidido abrir su segunda tienda en la calle **Juan Carlos I, número 11**. Dos establecimientos en los que han apostado por un **calzado de primera calidad y artículos de diseño, novedosos y a precios asequibles**.



Novedosas zapatillas de **última generación**, zapatos **elegantes** y **sport casual** son algunos de los artículos que se pueden encontrar en sus tiendas. También presentan un **amplio surtido de bolsos, mochilas y complementos** para vestir y bolsos de fantasía para niñas.

En definitiva, dos tiendas en las que **encontrar todo tipo de calzado para menores, hombre y mujer con diseños de moda**.



Calzados Loara ofrece **descuentos y ofertas con los que han logrado fidelizar** a una clientela que encuentra en sus artículos de calzado moda y calidad. Unas promociones que la firma da a conocer en [facebook](#) y en sus propias tiendas.

Este establecimiento agradece a **Icónico Rotulación** el diseño tan especial que han realizado como imagen de sus dos tiendas.



En sus tiendas disponen de calzado para todas las edades.